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ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Serving our membership worldwide, holding conferences, publishing journals and books, maintaining a library and promoting glass and the association
of people working with glass. Glass Technology Physics and Chemistry of Glasses Colored Glasses Stones and Cords in Glasses Glass Furnaces:
design, construction and operation Ceramics and Glass: a basic technology Basic Optical Stress Measurement in Glass Art of Glass

ИСТОРИЯ И ПРОДУКТЫ
The objects of the Society of Glass Technology are to encourage and advance the study of the history, art, science, design, manufacture, after
treatment, distribution and end use of glass of any and every kind. These aims are furthered by meetings, publications, the maintenance of a library
and the promotion of association with other interested persons and organisations. Hosted the XIX International Congress on Glass in Edinburgh 1-6
July 2001.
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
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Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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